



Varios nadadores en el embalse de Trasona durante la celebración de una de las pruebas del regional. :: OMAR ANTUÑA

Como es lógico, 'Kimbo' se impuso también en la categoría máster de 3 kilómetros, en este caso rebajando los tiempos marcados por Carlos Rebate (Navalmoral), segundo, y Alberto Rodríguez (Manuel Llana), tercero. En junior cinco kilómetros el vencedor fue Enrique Gutiérrez (Manuel Llana), con Óscar Rodríguez (Las Anclas) segundo y Diego Gutiérrez (Avilés) tercero.

Por último, en infantiles tres kilómetros, victoria para el castrillonense Aitor Fernández (Las Anclas), segunda posición para Laura Pérez (Villa de Pravia) y tercera para Hugo Ambrosio (Manuel Llana). En definitiva, un gran estreno en Asturias, con buen clima incluido, de una disciplina mixta que cada vez tiene más adeptos, como se puede ver en las distintas travesías que se disputan en los meses de verano.

#### Trofeo Corvera

Además del Campeonato de Asturias, también se celebró el I Trofeo Aguas Abiertas Corvera, en el que participaron nadadores desde la edad benjamín hasta la máster, mezclados, y no sólo asturianos. Comenzando por la categoría alevín-máster un kilómetro, formaron el podio Lidia Santos (Palencia), Daniela Pérez (Villa de Navia) y Juan Díaz (Manuel Llana).

En benjamines 600 metros el más rápido fue Rubén García (Villa de Navia), con Llara González (Grupo) y Sandra Santos (Palencia) tercera. Ya en la categoría junior-máster tres kilómetros el triunfo fue para Marcos Menéndez (Palanqués). Jesús Javier González (EMC Triatlón) fue segundo y Pablo García (Aguático Soñás) tercero, rubricando una gran jornada de aguas abiertas en el embalse de Trasona, casa del piragüismo no sólo a nivel regional, del que también se sirve la natación para poder competir al aire libre.

## Kimbo Vallejo no da opción en Trasona

**El veterano nadador, que cumplió en mayo 56 años, se lleva la prueba absoluta del primer Regional de aguas abiertas**

#### :: SANTY MENOR

**TRASONA.** El embalse de Trasona escribió una nueva página en su historia ayer al acoger la primera edición del Campeonato de Asturias de aguas abiertas, organizado por la Escuela de Natación Corvera, que contó con una amplia participación de nadadores. Además, si el regional

ocupó el grueso de la mañana, por la tarde tuvo lugar el I Trofeo Aguas Abiertas Corvera, para que los deportistas de todas las edades pudiesen saltar al agua.

De los resultados del Campeonato de Asturias, lo más destacado fue la victoria absoluta de Juan Carlos 'Kimbo' Vallejo, veterano nadador,

numerosas veces campeón de España y olímpico en Los Ángeles 84, que sigue demostrando encontrarse en plena forma a sus 56 años. No en vano, el ahora grupista superó en la distancia de cinco kilómetros a Raquel Pérez (Oviedo) y Andrea Fernández (Avilés), que no se lo pusieron fácil.

## Tercera medalla para Sara Alonso en el Campeonato de España alevín

**Bronce para la nadadora de Castrillón Julia García en la prueba de 200 mariposa para completar una destacada actuación de la expedición asturiana**

#### :: S. MENOR

**GIJÓN.** La natación asturiana está presentando sus credenciales en Tarragona durante la disputa de los Campeonatos de España en categoría alevín que se están celebrando en Tarragona.

La grupista Sara Alonso y la castrillonense Julia García elevaron en la jornada de ayer el balance de medallas de la expedición asturiana con sendas medallas de bronce, que se suman a las conseguidas en la primera jornada de la competición, donde destacó la actuación de otro grupista como Álvaro Zornoza, que se proclamó campeón con la mejor

marca de menores de catorce años.

El nadador del Grupo dominó la prueba de 400 estilos con un tiempo de 4.45.84, marca que establece un nuevo récord del campeonato. Previamente, en los 200 braza, logró una plata con sabor a oro con una remontada, quedándose a solo dos centésimas del oro. En la jornada de ayer, Zornoza se quedó fuera del podio después de finalizar sexto en la prueba de 200 mariposa.

Si subió al cajón Sara Alonso, que logró su tercer metal en esta competición. La también grupista consiguió el bronce en los 100 braza, que se une a la plata alcanzada en 200 braza y un bronce en los 400 estilos. El otro metal del día de ayer para Asturias lo logró la nadadora de Las Anclas de Castrillón Julia García. Terminó tercera en la prueba de 200 mariposa, que deja un sabor amargo ya que la medalla pudo ser de plata después de una vibrante carrera.

Además, la castrillonense fue quin-



Los grupistas Álvaro Zornoza y Sara Alonso. :: S. C.

ta en los 100 mariposa. En jornada de hoy, última del nacional, buscará el colofón a su actuación en las pruebas de 200 estilo y 200 espalda.

Una especial mención merece también el nadador del Santa Olaya Alejandro Mon, que consiguió la me-

dalla de plata en los 100 mariposa en la jornada inaugural.

Entre los asturianos, además, cabe destacar el cuarto puesto de Álvaro Rouget en 1.500 libre.

Alicia Álvarez, del Club Natación Santa Olaya fue sexta en 200 libre,



Julia García, en el podio para recoger el bronce. :: S. C.

mientras que Borja Tamarit, también del club del Natahoyo, finalizó en la misma posición en los 100 espalda. En la final femenina de esta especialidad, también se metió Olaya Larga, del Manuel Llana, que consiguió un séptimo puesto.